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Carreta agarra no Carangola e 
atrapalha o fluxo do trânsito 
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Ônibus retidos no trânsito por até 45 minutos
Obras impactam o fluxo de veículos causando atrasos e perdas de viagem

DIVULGAÇÃO SETRANSPETRO

As obras do DNIT seguem 
impactando a operação dos 
ônibus da Turp Transporte, em 
Itaipava. Desde as primeiras ho-
ras da manhã desta segunda-fei-
ra (20), os veículos que passam 
entre o Parque de Exposição e o 
Shopping Estação estão enfren-
tando um intenso congestiona-
mento na região. O trajeto de 
aproximadamente 700 metros 
que, normalmente, é concluído 
em apenas cinco minutos, teve 
o tempo médio elevado para 45 
minutos.

No fim da tarde de ontem, 
o engarrafamento no trecho 
chegou a quase dois quilôme-
tros, sentido Terminal Itaipava. 
Para quem seguia em direção ao 
Centro da cidade, o congestio-
namento chegou a 1,5 quilôme-
tro. Com o impacto no trânsito, 
a linha 700 – Terminal Itaipava 
é a mais prejudicada, com mais 
de 15 perdas de viagem e 45 mi-
nutos de atraso em cada partida. 
Já a linha 605 – Vale das Videi-

ras registra atrasos de 40 minu-
tos entre as viagens.

Segundo Márcio Silva, ge-
rente de operação da Turp 
Transporte, o problema se agra-
va, principalmente, nos horários 
de pico. “Todos os ônibus ficam 
retidos juntamente com qual-
quer outro veículo no trânsito. 
Para previsibilidade do momen-
to em que o coletivo vai chegar 
ao ponto em que o passageiro 
está, orientamos que os nossos 
clientes baixem o aplicativo Cit-
tamobi, que mostra em tempo 
real a localização das linhas”, 
disse.

O Setranspetro defende 
que todas as obras que causam 
impacto no trânsito devem ser 
feitas com planejamento efi-
ciente, mesmo as emergenciais, 
considerando turnos de menor 
movimento e circulação de ve-
ículos, sinalização eficaz, além 
da comunicação prévia com a 
CPTrans, empresas de ônibus e 
clientes do transporte.

AS OBRAS do DNIT na Estrada União e Indústria seguem impactando a operação dos ônibus da Turp Transporte, em Itaipava

CARRETA que transportava uma caldeira ficou agarrada no Carangola

“Sem que isso ocorra, é 
inevitável que o resultado seja 
diferente. Os clientes do trans-
porte coletivo continuarão sen-

do os mais prejudicados, pois, 
diferente dos carros particula-
res, os ônibus não podem usar 
rotas alternativas e ficam por 

muitos minutos enfileirados 
em comboio no trânsito”, con-
cluiu Carla Rivetti, gerente do 
Setranspetro.

Terça-feira, 21 de dezembro de 2021

ATA DA 58ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatorze dias do mês de dezem-
bro do ano de dois mil e vinte e um, 
centésimo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e hav-
endo número legal, ás quatorze horas e 
trinta e oito minutos, o Vereador Júnior 
Coruja, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura das atas ante-
riores e do expediente. Realizada a lei-
tura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
1454/2021 (CMP 9647/2021); GP Veto 
nº: 1455/2021 (CMP 9648/2021); GP 
Veto nº: 1456/2021 (CMP 9649/2021) 
Projeto de Lei nº: 9651/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; Projeto de Lei nº: 
9654/2021 do Vereador Junior Paixão; 
Emenda Modificativa nº: 9635/2021 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicação 
Legislativa nº: 9636/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; Indicação Legisla-
tiva nº: 9650/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Indicações nº: 9639 à 9642, 
9655, 9657 e 9658/2021. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Do-
mingos Protetor solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Colocado em 2º discussão e votação 
única o Projeto de Lei nº: 5531/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Ver-
eador Fred Procópio, do Vereador 
Maurinho Branco, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1º discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 6748/2021 do Ver-
eador Junior Paixão. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
6827/2021 do Vereador Gil Magno. A In-
dicação foi aprovada com 12 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio e do Ver-
eador Maurinho Branco. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 6915/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprova-
da com 11 votos. Registre-se a aus-
ência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Maurinho 
Branco e do Vereador Yuri Moura. Co-
locado em discussão e votação única nº: 
7409/2021 do Vereador Ronaldo Ramos. 
A Indicação foi aprovada com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Maurinho Branco. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 8370/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-

mento de Inclusão nº: 9698/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Ver-
eador Fred Procópio e do Vereador Mau-
rinho Branco. Colocado em discussão e 
votação única a indicação nº: 9607/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 7306, 7387 e 7447/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 8089, 8091 
e 8132/2021 do Vereador Junior Paixão; 
8333, 8340 e 8347/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8555, 8755 e 8756/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 9266, 
9441 e 9442/2021 do Vereador Yuri 
Moura; 9475, 9477 e 9478/2021 do 
Vereador Júnior Coruja; 9593/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 9608, 
9609 e 9610/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 9632/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Termina-
da a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
as dezesseis horas e quarenta minu-
tos,declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para 
a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida.Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar,Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 59ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatorze dias do mês de dezembro 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de 
Fundação da cidade de Petrópolis, no 
Salão Plenário da Câmara Municipal de 
Petrópolis, verificado o quórum e haven-
do número legal, ás dezesseis horas e 
quarenta e um minutos, o Vereador 
Júnior Coruja, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos.  Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta, que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Lei nº: 9667/2021 do Vereador Yuri Mou-
ra; Projeto de Lei nº: 9668/2021 do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta; 660 e 
9674/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; Indicações nº: 9669, 9670, 9671, 
9675 e 9676/2021. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Les-
sa solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4873/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 5220/2021 do Vereador Eduardo 

do Blog. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 9704/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Requerimento foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 1ª e 2ª dis-
cussão e votação o GP Veto nº: 
1474/2021 (CMP 9702/2021). O Veto foi 
mantido com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em discussão e votação única o Requer-
imento de Inclusão nº: 9705/2021 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimen-
to foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Maurinho Branco. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o GP Veto nº: 
1474/2021 (CMP 9701/2021). O Veto foi 
mantido com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Maurinho Branco. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 7395/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz, do Vereador Maurinho Branco e do 
Vereador Gil Magno; 7813, 7977 e 
8632/2021 do Maurinho Branco; 8087, 
8088 e 8093/2021 do Vereador Junior 
Paixão; 8331 e 8332/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 8407 e 9443/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog; 9091, 9111 e 
9112/2021 do Vereador Yuri Moura; 
9487, 9490 e 9592/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 9572, 9573 e 9598/2021 
do Vereador Júnior Coruja. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
14 votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCE-
LO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE –Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Disse que, como vice-presidente 
da comissão da saúde, esteve na UPA 
Cascatinha após receber uma denúncia 
mentirosa sobre um indivíduo estar na 
UPA desde sete horas e não ter sido 
atendido. Constatou que o local estava 
muito cheio e se apresentou no salão 
como Vereador Marcelo Lessa e questio-
nou quem estava ali desde as 7 horas, 8 
horas e 9 horas, porém ninguém se man-
ifestou; apenas sobre estar desde 10 
horas que houve manifestação. Afirmou 
que o atendimento está demorando 
porque os médicos estão utilizando o 
Corona vírus para se justificarem de to-
das as doenças. Falou que um indivíduo 
chegando com sintomas virais ao Pronto 
Socorro do Alto da Serra, a UPA Centro e 
a UPA Itaipava, não consegue ser aten-
dido, por isso questionou para que existe 
emergência. Relatou que uma senhora 
residente Alto da Serra o ligou para con-
tar que o Pronto Socorro do Alto da Ser-
ra se encontrava vazio (sem pacientes 
na espera), e seu marido com 38,5° de 
febre não foi atendido. Destacou que li-
gou para o Secretário de Saúde para 
explicar esta situação, cobrando uma 
atitude o mais rápido possível. Falou que 

cirurgias, aulas, sessões em tribunais 
foram suspensas por conta do Covid-19, 
e agora uma minoria de médicos do 
Pronto Socorro do Alto da Serra, UPA 
Centro e UPA Itaipava suspenderam 
atendimento para quem está com gripe. 
Questionou a autorização da Secretaria 
de Saúde para essa suspensão de aten-
dimento, que precisa, assim, ser revisa-
da. Propôs que um hospital seja aberto 
para a situação da gripe, pois está grave 
na cidade. Questionou o motivo do Gov-
erno do Estado não ter enviado vacinas 
contra a gripe para Petrópolis, pois muita 
gente está sem essa vacina e ela só che-
gará no próximo ano. Opinou que não 
acha viável o aluguel de tendas, e que o 
povo merece um atendimento digno, já 
que existem postos de saúde grandes 
na cidade. Citou a campanha AME de 
Maria Alice e contou que o Governo 
Federal depositou o valor necessário 
para a compra do remédio. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Relatou que na sema-
na, três pessoas o ligaram contando 
que foram ao Pronto Socorro do Alto da 
Serra com sintomas gripais e foram en-
caminhadas à UPA Cascatinha. Foi in-
formado que a UPA Cascatinha estava 
preparada para receber estas pessoas, 
porém a UPA Cascatinha vem ficando 
lotada. Citou também o fato de que algu-
mas das vezes, os pacientes podem não 
ter dinheiro para chegar até Cascatinha, 
além de estarem passando mal por todo 
o trajeto e essa gripe ter a possibilidade 
de evoluir para pneumonia. Destacou 
que já era de se esperar esse surto de 
gripe em Petrópolis e que por isso, deve-
ria ter sido criada uma estratégia para o 
atendimento, sem que a população 
tenha que se deslocar para longe. Disse 
que o Secretário de Saúde Aloísio Bar-
bosa é um ótimo secretário, mas que 
precisa ser melhor assessorado pro-
jetando ações para o futuro. Citou pes-
soas da Câmara Municipal que estão 
com sintomas gripais e desejou melho-
ras para a Vereadora Gilda Beatriz. 
Agradeceu ao Secretário de Estado de 
Agricultura Pecuária e Pesca, Marcelo 
Queiroz, que lutou para ter as cas-
trações no Estado, com o incentivo do 
Governador Cláudio Castro. Afirmou que 
graças à sua intervenção, do Prefeito In-
terino Hingo Hammes e do Secretário de 
Meio Ambiente do Estado do Rio de Ja-
neiro, estas castrações chegarão a 
Petrópolis. Comentou que as castrações 
começarão na próxima segunda-feira na 
clínica que foi conveniada por Petrópolis 
junto do Governo de Estado. Lembrou 
que o Prefeito Interino Hingo Hammes 
esteve na Cãominhada no último domin-
go. Agradeceu e despediu-se. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
no último sábado esteve presente no 
Prêmio Lyons, Clube de Serviço Lyons 
Quitandinha, presidido por Bernardo Fil-
ho. Afirmou que a empresa em que é 

vice-presidente recebeu um prêmio. Co-
mentou que o Lyons Quitandinha dis-
tribuiu cinco toneladas de alimentos, 
sendo o Clube de Serviço que mais dis-
tribuiu alimentos durante os últimos seis 
meses, além de continuarem com o “Na-
tal sem Fome” com a ajuda do Grupo 
Bramil, Grupo Terê Frutas e os leões do 
Lyons para servir. Citou que também fiz-
eram duas feiras de saúde e para-
benizou a Dra. Márcia Licursi que levan-
tou esta bandeira quase que sozinha. 
Parabenizou Paulo Magno Geoffroy e o 
engenheiro Carlos Alberto Salgueiro 
pela homenagem no evento. Afirmou 
que a vacinação de gripe em Petrópolis 
foi um fiasco, já que a quantidade de 
gente necessária não foi vacinada há 
seis meses. Lembrou da falta do medica-
mento Tamiflu (Oseltamivir). Disse que 
no Hospital Alcides Carneiro existem 
muitas crianças internadas e são elas 
que contaminam os adultos. Agradeceu 
e despediu-se. 4) MAURINHO BRAN-
CO, LÍDER DO DEM – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Lembrou que no dia 21 de out-
ubro houve uma reunião no gabinete do 
Prefeito, pois a população dos distritos 
não agüentava mais uma obra diurna.  
Disse que nesta reunião estavam pre-
sentes o Vereador Maurinho Branco, o 
engenheiro da Santa Luzia Victor Arruda 
e Luiz Álvaro Mendes Junior como pro-
prietário da empresa, Marcio Salles 
presidente da Águas do Imperador junto 
de seu engenheiro quatorze, Marcelo 
Volpi, Chefe de Gabinete do Prefeito Fa-
bio Junior, Presidente da CPTrans Lucia-
no Moreira, Secretário de Obras 
Maurício, Sub-Secretário de Obras, 
Secretário de Turismo Samir e o engen-
heiro do DNIT Arnaldo Pinho. Com isso, 
foi acordado que as obras seriam feitas 
a noite do Trevo da Ponte Arranha Céu 
até a Serraria Itaipava e que da Serraria 
Itaipava até o Bramil, onde há quatro pis-
tas, seria feita durante o dia com o apoio 
da CPTrans e da Guarda Civil tirando os 
carros estacionados nas laterais. Para-
benizou e agradeceu Márcio Salles e 
seu engenheiro quatorze, uma vez que a 
Águas do Imperador cumpriu com o seu 
trabalho. Relatou que a Santa Luzia ini-
ciou a raspagem durante a noite e na úl-
tima quinta-feira e que o Vereador ficou 
acompanhando até as 3 horas e o 
serviço rendeu sem atrapalhar a vida da 
população. Falou que na sexta-feira 
fecharam o Trevo de Bonsucesso sem 
avisar, por isso desceu do carro e ligou 
para o engenheiro Victor questionando a 
situação e então o trânsito foi liberado às 
15 horas. Disse que no outro dia a obra 
estava sendo feita novamente durante o 
dia e chamou a Polícia Militar. Falou que 
os representantes foram para a delega-
cia e foram bem recebidos pelo Cristiano 
Inspetor de Polícia e por Renato. Falou 
que não havia crime e poderia ser acor-
dado, já que existe uma ata da reunião. 
Destacou também que após a raspa-
gem, a empresa deixou uma poeirada no 
local, e por isso o Prefeito foi contactado 
e a Águas do Imperador foi enviada para 
molhar e abaixar a poeira. Enfatizou que 

ligou para o Superintendente do DNIT, 
estando na delegacia, ficando acordado 
que iriam até o gabinete do Prefeito para 
uma reunião. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoi-
to horas e trinta e três minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em dezesseis de 
dezembro de dois mil e vinte e um as 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

TERMO DE COMPROMISSO E POSSE 
PERANTE A CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS DOS EXCENTÍSSIMOS 
SENHORES PREFEITO E VICE-PRE-
FEITO DE PETRÓPOLIS ELEITOS EM 
29 DE NOVEMBRO DE 2020

Aos dezoito dias do mês de dezembro 
do ano dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de fundação 
da cidade de Petrópolis, às dezessete 
horas, com a presença de todos os 
Senhores Vereadores que compõe a 
Câmara Municipal de Petrópolis quadriê-
nio 2021/2024 iniciou-se a sessão so-
lene onde será proferido o COMPROM-
ISSO e a respectiva POSSE do Senhor 
Prefeito e do Senhor Vice-Prefeito do 
município de Petrópolis eleitos aos vinte 
e nove dias do mês de novembro de dois 
mil e vinte. Registre-se que foi protoco-
lado documento relativo ao ato da posse 
no Departamento de Secretaria Legis-
lativa sob o número 9754/2021 na data 
de dezesseis de dezembro de dois mil 
e vinte e um. Sob Presidência do Ver-
eador Fred Procópio, presentes diver-
sas autoridades e populares, compare-
ceram o Senhor Rubens José França 
Bomtempo e o Senhor Paulo Roberto 
Mustrangi de Oliveira, respectivamente 
Prefeito e Vice-Prefeito do município de 
Petrópolis, eleitos pela Coligação Que-
ro minha cidade de volta, formada pelo 
PSB, SOLIDARIEDADE e PROS. Tendo 
apresentado ao Senhor Presidente os 
respectivos diplomas da Justiça Eleitoral 
e a Declaração de bens adiante, con-
forme a Lei Orgânica em seu artigo 72 
do Regimento Interno da Câmara Mu-
nicipal em seu artigo 14, parágrafos 1º e 
2º, passam a prestar perante a Câmara 
Municipal reunida nesta Sessão Solene 
o compromisso de posse nos respecti-
vos cargos. Ato contínuo, realizado com-
promisso solene o Presidente Vereador 
Fred Procópio declarou ambos efetiva-
mente compromissados e empossados 
em suas funções. Terminado o ato e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o 
Senhor Presidente declarou encerrada 
a presente sessão. Assim, lavrado o 
presente termo de compromisso e pos-
se. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, asses-
sor para Procedimentos Públicos junta-
mente com o Presidente desta Sessão 
Solene e autoridades empossadas. Reg-
istre-se e publique-se.
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Gabriel Miranda – estagiário

Uma carreta ficou agarrada no 
cruzamento que dá acesso à Co-
munidade do Amoedo e Estrada 
Divino Espirito Santo, no bairro do 
Carangola, na manhã de domingo 
(19). A previsão para a retirada do 
veículo era nesta segunda-feira 
(20). 

Segundo informações nas re-
des sociais, a carreta agarrou na 
rua e, com isso, o trânsito teve que 
funcionar no esquema siga e pare. 
“A carreta estava carregando uma 
caldeira quando parou na subida, 

ao lado da entrada do Amoedo e 
ficou agarrada”, afirmou um inter-
nauta.

A Prefeitura informou que 
equipes da CPTrans estavam no lo-
cal para coordenar o trânsito e dar 
suporte para a retirada da carreta. 
A via foi desobstruída e a carreta 
foi colocada em um local que não 
prejudica a fluidez do trânsito, com 
previsão para ser removida comple-
tamente do local nesta terça-feira. 

A Viação Cascatinha informou 
que a quebra da carreta impossibi-
litou o atendimento da linha de ôni-
bus 505 – Vila Manzini à comuni-

dade do Amoedo. Mesmo estando 
em meia pista, o local em que o veí-
culo está parado é o mesmo utiliza-
do pelos motoristas de ônibus para 
a realização da manobra e entrada 
na comunidade. O ônibus seguiu a 
operação utilizando a Rua  Espírito 
Santo, que é a principal em direção 
ao ponto final da Vila Manzini.

A Cascatinha ainda pontua 
que as linhas 504 - Carangola, 506 
– Vicenzo Rivetti, 519 – Vale do 
Carangola e 529 – Vicenzo Rivetti 
seguiram operando normalmente, 
passando pelo trecho que em es-
quema de pare e siga.


